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Статья посвящена отдельным видам информационных процессов судебно-экспертной деятельности. Автором 
раскрываются сущность, содержание и взаимосвязь процессов интерпретации, коммуникации и переработки ин-
формации применительно к экспертной практике. Делается вывод о необходимости развития учения о средствах 
и формах коммуникативной деятельности при производстве судебных экспертиз и информационных процессах в 
рамках общей теории судебной экспертизы.
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The article is devoted to a separate type of information processes of forensic science. The author reveals the essence, 
content and relationship of the processes of interpretation, communication and processing of information in relation to 
expert practice. It is concluded that it is necessary to develop the doctrine of the means and forms of communicative 
activity in the production of forensic examinations and information processes within the framework of the general theory 
of forensic examination.
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